

Le président Raúl Castro lance un appel à faire face aux problèmes sans place pour le défaitisme



La Havane, 21 décembre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a lancé un appel, au cours de la plus récente réunion du Conseil des ministres, à faire face aux problèmes où qu'ils soient sans laisser de place au défaitisme.

Avant le début des débats sur la marche de l'économie, entre autres thèmes, Raúl Castro a souligné que bien que les difficultés, après le 1er janvier 1959, soient plus grandes, il faut continuer à lutter sans perdre l'enthousiasme pas une seule seconde.

« Nous devons nous développer, avoir des relations avec tous, ne pas dépendre d'un seul produit, mais de beaucoup » a signalé le Chef d'État cubain qui a cité, entre autres possibilités, le tourisme et la biotechnologie.

Le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba s'est également référé au travail idéologique, surtout auprès des jeunes, avec lesquels -a-t-il indiqué- il faut établir des relations avec des styles novateurs.

«Les nouvelles générations sont différentes à nous. N'oubliez pas que les jeunes ressemblent plus à leur temps qu'à leurs parents et nous devons accorder la plus grande attention à cela » a souligné Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79445-le-president-raul-castro-lance-un-appel-a-faire-face-aux-problemes-sans-place-pour-le-defaitisme>



Radio Habana Cuba